



港区立中之町幼稚園 1月 園だより

教育目標

- げんきな子
- かんがえる子
- なかよくする子
- かんばる子



令和5年1月10日
港区立中之町幼稚園
園長 大橋 美都子

<http://nakanochō-kgminato-ty.ed.jp/>

飛躍の年へ

園長 大橋 美都子

新年おめでとうございます。2023年、令和5年が始まりました。3年ぶりの行動制限のない年末年始はいかが過ごされましたか？

2学期終業式の日、サンタさんからそれぞれの学級にプレゼントが届きました。宇宙組は「かるた」地球組は「メモリーカード」太陽組は「絵合わせカード」をもらいました。お家で楽しめたでしょうか？その中の「かるた」もちろん、文字を覚えるために…というねらいもあるのですが、かるたは読み札を読む声を聞き、それを記憶し、言葉と関連する絵を連想し、絵札を取る遊びです。子どもにとって耳で聞いた言葉で絵を想像し、イメージに合った絵札を取るというのは耳も目も手も頭も使う全身遊びだと言われます。読み手の声に耳を傾ける聞く力も必要ですし、多くの絵札の中から1枚を探すには集中力も必要となってきます。まだ文字に興味のない段階では、絵札だけを絵探しカード的に使ったり、絵札からお話作りをしたりすることもできますね。ぜひ、ご家族でカードを使ってコミュニケーションを楽しんでいただければ幸いです。園でもどのように遊んでいくのか楽しみにしています。

今年は卯年。卯年は、芽を出した植物が生長していき、茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく成長する年だと言われています。また、ウサギは飛び跳ねることから飛躍するという象徴になります。今年、夏には新たな園庭が完成し、中之町幼稚園の新園舎移転が完了します。まさしく飛躍の年ですね。

3学期は51日（宇宙組は47日）と残り少ない教育日数です。一日一日を大切に過ごし、自信をもって進学、進級できるよう教育活動を進めてまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



各保育室の壁面が新年をお祝いしています